



PARIS, VIII
6, rue Bayard, 6,
Téléphone : 514,26 - 524,45

LE LANTERNE

15, rue d'Angleterre, 15,
Téléphone : 672

UNE BÉNÉDICTION

Une grande bénédiction nous arrive de Rome sous la forme la mieux faite pour toucher nos cœurs et les remplir de joie.

Alors que son Jubilé de 25^e année de souverain Pontificat, S. S. Léon XIII a daigné conférer à notre distingué et bien-aimé directeur, M. Paul Feron-Vrau, le titre de la plaque de commandeur de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand.

Et ce qui double à nos yeux le prix de ce témoignage de la paternelle bienveillance du Pontife, ce sont les termes dans lesquels en est faite la notification.

Nous savons pertinemment quel amour pour la religion, quelle inébranlable fidélité envers la Chaire romaine, quel attachement scrupuleux aux doctrines de Saint-Grégoire, vous apportez soit en défendant et en revendiquant avec un cœur viril les droits de l'Eglise, dans le journal de Paris qui porte le titre de la Croix, soit en travaillant à sauvegarder et à promouvoir, avec une grandeur d'âme, une libéralité et une activité de zèle admirables, ce qui intéresse le plus le nom catholique.

C'est pourquoi tous Nous avez paru digne de recevoir un gage spécial de Notre Volonté qui ne soit pas inférieur à vos mérites.

Ainsi donc, ce n'est pas seulement un grand chrétien dont le nom se trouve mêlé à tant d'œuvres de zèle, de charité, d'enseignement et d'action sociale, c'est, en premier lieu, un publiciste scrupuleusement fidèle aux doctrines romaines, c'est un défenseur courageux et avisé des droits de l'Eglise, c'est un directeur de la Croix qui Léon XIII daigne accorder cette marque de haute satisfaction.

Merci aussi à S. Em. le cardinal Rampolla d'avoir souligné en termes si délicats les beaux considérants du Bref pontifical dont Elle a voulu nous faire Elle-même l'envoi et de faire remarquer que la volonté du Saint-Père était d'associer par cette distinction notre cher directeur aux joies de son Jubilé pontifical.

Voici le billet de Son Eminence :
Très Honoré Monsieur,
Le Saint-Père, désireux de voir les meilleurs de ses fils participer, même d'une manière extérieure, aux joies de son Jubilé pontifical, vient de prendre la résolution de donner à Votre Excellence un témoignage public de la satisfaction et de la gratitude avec lesquelles Il vous voit, depuis tant d'années, favoriser avec générosité et incessante ardeur dans les œuvres les multiples intérêts de la science et de l'action catholique.

ROME

Le nouveau cardinal allemand.
Rome, 23 mars. — Paris-Nouvelles appose que le Vatican a avisé officiellement l'empereur d'Allemagne qu'il faisait droit à sa demande et se réservait le droit de le nommer au prochain Consistoire.

L'Allemagne possèdera alors, comme il est d'usage, un évêque allemand, le prince-évêque de Breslau et l'archevêque de Cologne.

ÉPISCOPAT

L'évêque auxiliaire de Jérusalem.
Le Saint-Père a nommé évêque auxiliaire du patriarcat de Jérusalem, en remplacement de Mgr Appadia, décedé, il y a deux mois, le R. P. Louis Ricard, curé à Jérusalem, avec le titre d'évêque de Capharnaüm.

GAZETTE DU JOUR

LAURENTE ET PRODIGALITÉ
Dans un hôpital de Paris où ces jours-ci un de nos amis conduisait un blessé, il fut impossible de trouver ce qui était nécessaire pour lui donner les premiers soins.

Il y a dans l'état-major de M. le Maître des Requêtes, directeur de l'Assistance publique, un fonctionnaire qui prend le vie gaïement.

Hygiène sociale.
Nous félicitons ces jours-ci les braves gens dont l'utile et vigoureuse protestation a empêché la scandaleuse exhibition du vice sur la scène d'un concert parisien.

LA LIGUE CONTRE LA LICENCE A UNE BELLE occasion d'agir, et en tous cas nous estimons que tout citoyen a le droit de ne pas laisser saïr les regards des enfants par cette affiche que nous avons pu voir ce matin à proximité d'une école.

ARRIVÉE DE NAVIRES RUSSÉS A ALGER.
Plusieurs navires russes sont attendus le 27 avril à Alger, où ils rejoindront les flottes de guerre qui se trouvent actuellement ancrées dans ce port.

LA PERSÉCUTION RELIGIEUSE

LE PROCÈS DES PETITES-SŒURS
Le procureur de la République de Saint-Etienne a interjeté appel du jugement du tribunal correctionnel de cette ville, en date du 29 mars courant, qui relaxa les Religieuses de l'Assomption de la poursuite dirigée contre elles pour infraction à la loi du 1^{er} juillet 1901.

LA TERREUR SECTAIRE

Ces jours-ci, l'Officiel publiait un décret nommant un juge suppléant à Troyes, en remplacement de M. Ancel, sans que la cause qui rendait ce poste vacant fût indiquée.

LA FIN DES PETITS PIEDS.
On sait qu'en février dernier, la célèbre douairière Tché-Shy, régente de Chine, a reçu en audience les dames du corps diplomatique étranger à Pékin.

M. LOUBET EN RUSSIE

L'AUMONIER DE L'ESCADRE
Le ministre de la Marine se demande s'il désignera un aumônier pour accompagner l'escadre.

MANDAT MAÇONNIQUE

Le Bulletin hebdomadaire des travaux de la Maçonnerie en France, dans son numéro du 14 mars, contient, à la page 2, l'information suivante :

A TRAVERS LA PRESSE

JOURNAUX DE SAMEDI SOIR
Au sujet du document maçonnique concernant M. Millerand et que nous publions, le Journal des Débats s'exprime ainsi :

INCENDIE DE L'USINE
A 2 heures de l'après-midi, un incendie s'est déclaré à l'usine à gaz de Saint-Amand (Cher).

EXCURSION EN MER

De Saint-Nazaire à Marolles par Gibraltar
Magnifique promenade sous escorte, sur l'épave de l'ancien paquebot de la Compagnie des Messageries Maritimes, le paquebot de tourisme en long-courrier, le paquebot de France, d'Espagne, de Portugal.

Faites vos Pâques!

(A mon bureau, devant mon crucifix.)
Le diable ne m'a pas laissé un quart d'heure, cette semaine, pour écrire mon article.

LA PERSÉCUTION RELIGIEUSE

LE LIQUIDATEUR-SÉQUESTRE
CHEZ LES CARMÉLITES DE RENNES
L'inventaire du mobilier des Dames Réparatrices, dressé par M. Costar, liquidateur-séquestre, en présence de M. C. Le Gaudicq et de M. Poquet du Haut-Jossé, rédacteur au Journal de Rennes, administrateurs de la Société immobilière de la rue de Paris, avait eu lieu, le 22 mars, sans qu'aucun attouchement se fût fait dans la salle, et les religieuses ne furent plus grand chose que des administrateurs et actionnaires de la Société civile s'étant bornés à signer une protestation oralement motivée, au nom du droit de propriété.

LES MESSIEURS ÉTAIENT ASSISTÉS DE M. Leocq, avocat, et de M. Bourges, notaire.
Mais on put entendre les bruits répétés, à Rennes, que M. Leocq, liquidateur-séquestre, et M. Leocq, administrateur de la Société immobilière de la rue de Paris, avaient fait faire des copies de son inventaire et qu'ils s'étaient fait donner par les religieuses religieuses en Belgique, et au besoin, faire croquer, comme en 1881, les portes du couvent.

LA MUSIQUE

Le ministre de la Marine se demande s'il désignera un aumônier pour accompagner l'escadre.

MANDAT MAÇONNIQUE

Le Bulletin hebdomadaire des travaux de la Maçonnerie en France, dans son numéro du 14 mars, contient, à la page 2, l'information suivante :

A TRAVERS LA PRESSE

JOURNAUX DE SAMEDI SOIR
Au sujet du document maçonnique concernant M. Millerand et que nous publions, le Journal des Débats s'exprime ainsi :

INCENDIE DE L'USINE

A 2 heures de l'après-midi, un incendie s'est déclaré à l'usine à gaz de Saint-Amand (Cher).

EXCURSION EN MER

De Saint-Nazaire à Marolles par Gibraltar
Magnifique promenade sous escorte, sur l'épave de l'ancien paquebot de la Compagnie des Messageries Maritimes, le paquebot de tourisme en long-courrier, le paquebot de France, d'Espagne, de Portugal.

Faites vos Pâques!

(A mon bureau, devant mon crucifix.)
Le diable ne m'a pas laissé un quart d'heure, cette semaine, pour écrire mon article.

LA PERSÉCUTION RELIGIEUSE

LE LIQUIDATEUR-SÉQUESTRE
CHEZ LES CARMÉLITES DE RENNES
L'inventaire du mobilier des Dames Réparatrices, dressé par M. Costar, liquidateur-séquestre, en présence de M. C. Le Gaudicq et de M. Poquet du Haut-Jossé, rédacteur au Journal de Rennes, administrateurs de la Société immobilière de la rue de Paris, avait eu lieu, le 22 mars, sans qu'aucun attouchement se fût fait dans la salle, et les religieuses ne furent plus grand chose que des administrateurs et actionnaires de la Société civile s'étant bornés à signer une protestation oralement motivée, au nom du droit de propriété.

LES MESSIEURS ÉTAIENT ASSISTÉS DE M. Leocq, avocat, et de M. Bourges, notaire.
Mais on put entendre les bruits répétés, à Rennes, que M. Leocq, liquidateur-séquestre, et M. Leocq, administrateur de la Société immobilière de la rue de Paris, avaient fait faire des copies de son inventaire et qu'ils s'étaient fait donner par les religieuses religieuses en Belgique, et au besoin, faire croquer, comme en 1881, les portes du couvent.

LA MUSIQUE

Le ministre de la Marine se demande s'il désignera un aumônier pour accompagner l'escadre.

MANDAT MAÇONNIQUE

Le Bulletin hebdomadaire des travaux de la Maçonnerie en France, dans son numéro du 14 mars, contient, à la page 2, l'information suivante :

A TRAVERS LA PRESSE

JOURNAUX DE SAMEDI SOIR
Au sujet du document maçonnique concernant M. Millerand et que nous publions, le Journal des Débats s'exprime ainsi :

INCENDIE DE L'USINE

A 2 heures de l'après-midi, un incendie s'est déclaré à l'usine à gaz de Saint-Amand (Cher).

EXCURSION EN MER

De Saint-Nazaire à Marolles par Gibraltar
Magnifique promenade sous escorte, sur l'épave de l'ancien paquebot de la Compagnie des Messageries Maritimes, le paquebot de tourisme en long-courrier, le paquebot de France, d'Espagne, de Portugal.

INFORMATIONS DU SOIR

LE VOYAGE EN RUSSIE

Le déjeuner que le président de la République offrira au Tsar aura lieu sur le Mexicopolis. La table, qui aura la forme d'un fer à cheval et pourra réunir 60 convives environ, sera dressée à l'arrière du croiseur, sur la dunette, recouverte de tentures et des pavillons de toutes les nations.

LA VILLE DE LYON

Le Conseil de préfecture de Rhône a rendu son jugement dans une très grosse affaire relative à la transformation du quartier Grôte.

LES REBELLES CHINOIS

Hong-Kong, 22 mars. — Les rebelles de Kouang-Si se seraient emparés de la ville de Kuan-Chau, dans le Kouang-Tong.

ACADEMIE DES BEAUX-ARTS

Sont admis es logs pour le concours de Rome, dans la gravure en taille-douce : M. M. Ponat, Charles Dupont, J. Serres, A. Lesigouar, P. Piel, G. Barroque, J. Tenaquis, S. Buisson.

LES PIANCHILLES DE M. PAUL LOUBET

Le Conseil de l'Est annonce que M. Paul Loubet, élu au poste de président de la République, par le Congrès de la République, est parti à 10 heures, accompagné de son épouse, pour l'Allemagne.

ROME, 23 MARS.

Le nonce du Pape à Paris, outre les remerciements de Léon XIII à M. Loubet pour l'envoi de riches tapisseries de Gobelin, à l'occasion du Jubilé pontifical, rendra au président de la République une lettre autographe.

UNE VILLE INONDÉE AUX ETATS-UNIS

New-York, 23 mars. — Une inondation terrible s'est produite brusquement à Bangor, dans l'Etat du Maine.

ARRIVÉE DE NAVIRES RUSSÉS A ALGER

Plusieurs navires russes sont attendus le 27 avril à Alger, où ils rejoindront les flottes de guerre qui se trouvent actuellement ancrées dans ce port.

LA TERREUR SECTAIRE

Ces jours-ci, l'Officiel publiait un décret nommant un juge suppléant à Troyes, en remplacement de M. Ancel, sans que la cause qui rendait ce poste vacant fût indiquée.

LA FIN DES PETITS PIEDS

On sait qu'en février dernier, la célèbre douairière Tché-Shy, régente de Chine, a reçu en audience les dames du corps diplomatique étranger à Pékin.

M. LOUBET EN RUSSIE

L'AUMONIER DE L'ESCADRE
Le ministre de la Marine se demande s'il désignera un aumônier pour accompagner l'escadre.

MANDAT MAÇONNIQUE

Le Bulletin hebdomadaire des travaux de la Maçonnerie en France, dans son numéro du 14 mars, contient, à la page 2, l'information suivante :

A TRAVERS LA PRESSE

JOURNAUX DE SAMEDI SOIR
Au sujet du document maçonnique concernant M. Millerand et que nous publions, le Journal des Débats s'exprime ainsi :

INCENDIE DE L'USINE

A 2 heures de l'après-midi, un incendie s'est déclaré à l'usine à gaz de Saint-Amand (Cher).

EXCURSION EN MER

De Saint-Nazaire à Marolles par Gibraltar
Magnifique promenade sous escorte, sur l'épave de l'ancien paquebot de la Compagnie des Messageries Maritimes, le paquebot de tourisme en long-courrier, le paquebot de France, d'Espagne, de Portugal.

LA MUSIQUE

Le ministre de la Marine se demande s'il désignera un aumônier pour accompagner l'escadre.

MANDAT MAÇONNIQUE

Le Bulletin hebdomadaire des travaux de la Maçonnerie en France, dans son numéro du 14 mars, contient, à la page 2, l'information suivante :